

TEMA: Salud

SUBTEMA: México Casos Acumulados

REFERENCIA: La Jornada. (18 de septiembre). Son ya 688 mil 954 casos acumulados de Covid-19 y 72 mil 803 decesos. Recuperado de <https://bit.ly/35TATZl>

NOTA:

Son ya 688 mil 954 casos acumulados de Covid-19 y 72 mil 803 decesos

A 111 días del inicio de la nueva normalidad, los casos acumulados de Covid-19 en México llegaron a los 688 mil 954, con 4 mil 841 nuevos casos reportados en las últimas 24 horas, informó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, mientras que los decesos se incrementaron en 624, para un reporte acumulado de 72 mil 803 muertes desde el inicio de la epidemia en el país.

Agregó que del millón 565 mil 452 de personas estudiadas, 797 mil 447 han obtenido un resultado negativo. Los casos sospechosos suman 79 mil 51 y las personas que se han recuperado son ya 492 mil 192, por lo que destacó que “vemos un descenso sostenido en la intensidad de la epidemia”.

Tras recordar que en todo el mundo sigue activa la pandemia del nuevo coronavirus, por lo que se debe mantener las medidas de prevención, como la sana distancia, indicó que la tasa de positividad bajo al 39 por ciento, mientras que los casos activos estimados son 34 mil 40, lo que representa 5 por ciento de los casos confirmados

En cuanto a la ocupación hospitalaria, indicó que la tasa de ocupación de camas generales es de 30 por ciento, mientras que sólo dos entidades, Nayarit y Colima tienen ocupaciones superiores al 50 por ciento, mientras que el resto de estados tienen baja ocupación.

Las camas con ventilador reportan una tasa de ocupación a nivel nacional de 25 por ciento, por lo que están disponibles 8 mil 175 camas, y desde hace dos semanas, agregó, ningún estado tiene una ocupación hospitalaria superior al 50 por ciento.

COMENTARIO

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, dio a conocer que hoy se reporta en México un total de 688,954 casos acumulados de Covid-19, con 4 mil 841 nuevos casos y 72,803 muertes.

México se encuentra en los países con mas contagios y más muertes, las autoridades han dado recomendaciones para evitar la propagación del virus, sin embargo, éstas se han tomado a ligera con la reapertura de algunas actividades que involucran la interacción social. Mientras la población no siga las recomendaciones sanitarias para no contagiarse de coronavirus, se tonar complicado disminuir el número de contagios y defunciones que actualmente existen.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar